

ARTÍCULO DE OPINIÓN

**Los Jóvenes deben potenciar el Desarrollo Sostenible: la experiencia de participar en la primera reunión anual de literatura científica en Bolivia**

*Youth must promote Sustainable Development: the experience of in the first annual meeting of scientific literature in Bolivia*



Yang Qingping  
Universidad de Nankai  
[strongduomo@163.com](mailto:strongduomo@163.com)

**Palabras clave:** Desarrollo sostenible. Gobernanza ecológica. Juventud.

En los últimos años, el entorno ecológico global ha despertado gradualmente una amplia atención de toda la humanidad. El Foro ha construido una plataforma internacional rica en recursos para la exploración de las cuestiones ambientales mundiales, y proporcionado medidas y respuestas científicas de perspectiva internacional para resolver la crisis que enfrenta actualmente el desarrollo global sostenible.

Como joven estudiante universitaria que tuvo la suerte de participar, este foro optimizó mi concepto sistemático del destino humano, la crisis ecológica de la Tierra, la comunidad internacional y mejora la conciencia de la civilización ecológica y la sensibilización de la responsabilidad social. Al escuchar a los expertos, los académicos y los discursos, me doy cuenta plenamente de que los jóvenes tienen un gran potencial e influencia en el campo de la promoción del desarrollo sostenible del mundo, y el desarrollo de la civilización ecológica internacional requiere que los jóvenes participen activamente y jueguen una promoción.

La gobernanza ecológica global (Valtierra, 2018) afecta la vida y el destino de toda la humanidad. Es un tema importante que necesita participar en todos los aspectos de la comunidad internacional, y los jóvenes son particularmente significativos. La participación de los jóvenes en el proceso de desarrollo sostenible es un requisito inevitable de la civilización ecológica global. Esto se debe a que la juventud es la principal fuerza de avance de la futura sociedad humana, la situación actual y el proceso de desarrollo sostenible directamente relacionados con la vida futura del grupo juvenil. Como líder del futuro, las generaciones de jóvenes no deben ser gozadores egoístas, que se alojan en el entorno ecológico actual para disfrutar de los resultados de la mejora con respecto a la generación anterior. Los jóvenes deben asumir la responsabilidad social correspondiente, convirtiéndose en la fuente del desarrollo sostenible global y la fuerza más poderosa (Zarta, 2018).

En los últimos años, los jóvenes han participado activamente en la protección del medio ambiente ecológico global, y han mostrado un excelente liderazgo. Por un lado, los jóvenes maximizan sus habilidades de cooperación y comunicación, son ampliamente activos en las actividades del gobierno, las empresas, las escuelas y las organizaciones internacionales no gubernamentales relacionadas se esfuerzan por promover la construcción de la red de desarrollo sostenible del mundo y por proporcionar programas juveniles para resolver problemas ecológicos globales. Por otro lado, los jóvenes juegan constantemente su propia imaginación y creatividad, a través de tecnología innovadora, promueven el desarrollo científico y tecnológico, y brindan protección científica al entorno ecológico. Actualmente, con la propagación del Coronavirus, el clima extremo, el calentamiento global, las crisis y desastres naturales que se han producido con frecuencia, la comunidad internacional tiene más atención al campo ecológico, y el desarrollo sostenible se ha convertido en una tendencia global (Comision Económica para América Latina y el Caribe, 2020).

Como la esperanza del desarrollo futuro de la Tierra, los jóvenes deben prestar más atención a los problemas ambientales y tomar la iniciativa de asumir la responsabilidad de proteger la civilización ecológica. Además, los jóvenes tienen que mantener un espíritu innovador y un arduo trabajo para promover activamente el proceso de desarrollo ecológico global. Entonces, podremos cumplir conjuntamente los desafíos de la civilización ecológica global y crear un mundo sostenible.

**REFERENCIAS**

Comisión Económica para América Latina y el Caribe. (2020, April). La Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en el nuevo contexto mundial y regional: escenarios y proyecciones en la presente crisis. <https://www.cepal.org/es/publicaciones/45336-la-agenda-2030-desarrollo-sostenible-nuevo-contexto-mundial-regional-escenarios>.

Valtierra, J. (2018). *La gobernanza Ambiental: una propuesta ecológica y política ante la crisis democrática global*. De La Salle Ediciones. Editorial Parmenia. [https://www.researchgate.net/publication/348973339\\_La\\_Gobernanza\\_ambiental\\_una\\_propuesta\\_ecologica\\_y\\_politica\\_ante\\_la\\_crisis\\_democratica\\_global](https://www.researchgate.net/publication/348973339_La_Gobernanza_ambiental_una_propuesta_ecologica_y_politica_ante_la_crisis_democratica_global)

Zarta, P. (2018). La sustentabilidad o sostenibilidad: un concepto poderoso para la humanidad. *Tabula Rasa*, 28, 409-423. <https://doi.org/10.25058/20112742.n28.18>

**Fuentes de financiamiento:** Esta investigación fue financiada con fondos de la autora.

**Declaración de conflicto de intereses:** La autora declara que no tiene ningún conflicto de interés.

Copyright (c) 2021. Yang Qingping



Este texto está protegido por una licencia [Creative Commons 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

**Atribución:** Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[Resumendelicencia](#) - [Textocompletodelalicencia](#)